



PROGRAMA CUZCO MAGICO

(05 DIAS – 04 NOCHES)

DIA 1: LA PAZ - CUZCO

Recepción en Cuzco y traslado del aeropuerto al hotel de su elección.
Tarde libre para descansar.

DIA 2: CUZCO – VISITA DE LA CIUDAD

Desayuno en el hotel. Mañana libre para descansar. Entre las 12:45 hrs y 13:00 hrs nuestro transfer lo visitara en su Hotel para trasladarlo al lugar de inicio de su Tour. El tour inicia en La Catedral del Cuzco, Seguidamente realizaremos una breve caminata por las calles del centro histórico rumbo al Qoricancha o Templo del Sol considerado un santuario religioso indígena. Luego abordaremos la movilidad que nos llevara a Sacsayhuaman ubicada a 3km. de la ciudad del Cuzco, Sacsayhuaman nos ofrece una visión panorámica de la ciudad de Cuzco Luego nos dirigiremos a Qenqo, que significa laberinto, se encuentra ubicado a un kilómetro de Sacsayhuaman, después conoceremos Puca Pucara: proveniente de dos palabras quechua que significa Puca (rojo) Pucara (fortaleza) “fortaleza roja”. Finalmente visitaremos Tambomachay. Finalizando en la ciudad del Cuzco a las 18:30 hrs aproximadamente.

DIA 3: CUZCO – EXCURSIÓN VALLE SAGRADO DE LOS INCAS

Desayuno en el Hotel. Este tour inicia con el recojo de los pasajeros de su hotel a las 7:30 am aprox. Luego nos dirigimos al Valle Sagrado, (1 ½ horas de viaje) para visitar los lugares más importantes del Valle, empezaremos con visitar el centro arqueológico de Pisac, desde donde se puede apreciar los impresionantes andenes de la época incaica y el pueblo de la misma. Continuando con el viaje por el Valle Sagrado de los Incas, hacemos una parada, para el almuerzo buffet en restaurante turístico. Después del Almuerzo a unos (30 min. de viaje) disfrutaremos de la fortaleza de Ollantaytambo y observaremos las áreas agrícolas; lo que más resalta es el cultivo de maíz sin riego, también el cultivo de tubérculos andinos y de cereales. Luego nos trasladaremos al mirador de Chinchero, el último punto del recorrido. Este pueblo es un bello ejemplo del estilo mestizo y colonial, a hora indicada regreso a Cuzco Arribando a las 18.00hrs aproximadamente.

DIA 4: CUZCO – EXCURSIÓN MACHUPICCHU

Desayuno en el Hotel, a hora indicada traslado de su Hotel a la estación de tren donde se inicia su viaje a Machu Picchu en tren de su elección. Durante el recorrido apreciará la hermosa vegetación característica de la Selva Alta y majestuosos nevados, atravesará túneles y finalmente llegara a la estación de Aguas Calientes, nos dirigirnós a la estación de Buses donde abordaremos al bus de transporte turístico que nos llevara hasta la ciudadela de Machupicchu, (½ hora de viaje aprox.) posteriormente se les brindará el guiado dentro de Machu Picchu por aprox. 2hs, dentro del sitio Arqueológico visitaremos los lugares más importantes como las Plazas, templos, depósitos, escalinatas, fuentes de agua, andenes y puestos de vigilancias, cementerios, así como el templo del sol, el Intiwatana (Reloj Solar) el templo de las tres ventanas entre otros encantos. Después la de la visita guiada tendrán tiempo para el almuerzo en restaurante turístico. A hora indicada abordar el tren de retorno y transfer a su hotel en Cusco.



DIA 5: CUZCO – EXCURSIÓN VALLE SUR – LA PAZ

Desayuno en el Hotel, salida a partir de las 8:30 a 9:00 am, luego partiremos en bus hacia el sur de Cuzco, durante este trayecto podremos observar hermosos paisajes. La primera parada será el centro arqueológico de Tipón, centro ceremonial Inca donde a través de un canal de piedra se controlaba el flujo del agua proveniente de las cumbres altas del cerro Pachatusan hacia las tierras bajas del valle. Posteriormente visitaremos el complejo Arqueológico de Pikillacta que literalmente significa "ciudad de pulgas". Es una antigua ciudadela amurallada del Imperio Wari, que fue uno de los centros regionales más importante de la Cultura Wari en su expansión hacia la ciudad del Cuzco. Finalmente concluiremos la travesía visitando la bella Iglesia de Andahuaylillas, pequeña joya del periodo Colonial, conocida también como 'La Sixtina de América', en cuyo interior se encuentra una impresionante colección de Lienzos con marcos bañados en pan de oro y pinturas murales, retablos barrocos, y más. Así mismo podremos apreciar la famosa puerta pentalingüe. Estaremos de regreso en la ciudad de Cuzco aproximadamente a las 3:00 pm.

A hora indicada traslado al aeropuerto para tomar vuelo de retorno.

FIN DE NUESTROS SERVICIOS.

PROGRAMA INCLUYE

- Traslados de ingreso y salida del aeropuerto.
- City Tour con ingresos.
- Tour Valle Sagrado, con ingresos.
- Almuerzo buffet en el Valle Sagrado.
- Valle Sur con ingresos.
- Traslados del hotel a la estación de tren y recojo a su retorno.
- Tren con destino a Machupichu
- 01 almuerzo en Machupicchu.
- Ingreso a Machupichu, Bus de subida y bajada.
- 04 noches de alojamiento en el hotel 4*
- 04 desayunos en el hotel
- Guiado profesional en todas las excursiones y asistencia.
- Asistenta al viajero en todo el recorrido las 24 horas vía WhatsApp

Atentos a sus comentarios, me despido



Asesores de viaje

Comercio Digital

Teléfonos: 2- 2203070

Móvil: +591 70120843 /+591 79691116

e-mail: comercialturismokolla@gmail.com/gayla.vargas@turismokolla.com

Dirección Centro: Av. Camacho N ° 1323